

# **Raiffeisen Bank International AG**

## **Notice**

**to the holders of the structured securities identified by**

**ISIN: AT0000A0CW62 and AT0000A0CW70**

The holders of the structured securities are hereby informed that the competent entity will discontinue as of 30 June 2023 the publication of the financing rate specified as “r” in the Final Terms line “Description of the underlying instrument”. With the cessation of the USDLIBOR Overnight a contractual gap arises that was not foreseeable when the structured securities have been issued under the applicable Securities Terms. Therefore, the Issuer hereby gives notice that the resulting contractual gap in the Securities Terms of the structured securities will be filled by replacing the present above-mentioned financing rate with the “Secured Overnight Financing Rate (SOFR)” as calculated and published by “Federal Reserve Bank of New York” (“**SOFR**”).

The Issuer assesses that SOFR is the reference rate most economically comparable to USDLIBOR Overnight, which was also supported by the recommendation of the Alternative Reference Rates Committee (“**ARRC**”). The ARRC, which is a group of private-market participants convened by the Federal Reserve Board and the New York Fed to help ensure a successful transition from USD LIBOR to a more robust reference rate, selected SOFR as its recommended replacement rate for USD LIBOR after careful consideration of alternatives, given the robust underpinning of the US Treasury repo market following an extensive public consultation and as documented in the ARRC’s Second Report.

The replacement will take effect on 1 July 2023.

The judicial review of this procedure to automatically replace USDLIBOR Overnight with SOFR is open to the holders of the structured securities.

In addition, the Issuer grants the holders of the structured securities an extraordinary termination right on 30 June 2023. The duly completed notice of termination has to be delivered in accordance and subject to § 17 of the Securities Terms.

Vienna, 12 June 2023

**Raiffeisen Bank International AG**

# **Raiffeisen Bank International AG**

## **Mitteilung**

**an die Inhaber der strukturierten Wertpapiere identifiziert durch**

**ISIN: AT0000A0CW62 und AT0000A0CW70**

Die Inhaber der strukturierten Wertpapiere werden hiermit darüber informiert, dass die zuständige Stelle die Veröffentlichung des in den Endgültigen Bedingungen in der Zeile „Description of the underlying Instrument“ mit „r“ bezeichneten Finanzierungssatzes zum 30.6.2023 einstellen wird. Mit dem Wegfall des USDLIBOR Overnight entsteht eine Vertragslücke, die zum Zeitpunkt der Begebung der strukturierten Wertpapiere gemäß den anwendbaren Wertpapierbedingungen nicht vorhersehbar war. Daher teilt die Emittentin hiermit mit, dass die sich ergebende Vertragslücke in den Wertpapierbedingungen der strukturierten Wertpapiere dadurch geschlossen wird, dass der derzeitige oben genannte Finanzierungssatz durch den von der „Federal Reserve Bank of New York“ berechneten und veröffentlichten „Secured Overnight Financing Rate (SOFR)“ („**SOFR**“) ersetzt wird.

Die Emittentin ist der Auffassung, dass der SOFR der wirtschaftlich am ehesten mit dem USDLIBOR Overnight vergleichbare Referenzsatz ist, was auch durch die Empfehlung des Alternative Reference Rates Committee („**ARRC**“) bestätigt wurde. Das ARRC, eine Gruppe privater Marktteilnehmer, die vom Federal Reserve Board und der New York Fed einberufen wurde, um einen erfolgreichen Übergang vom USD LIBOR zu einem solideren Referenzsatz zu gewährleisten, wählte den SOFR als empfohlenen Ersatzsatz für den USD LIBOR nach sorgfältiger Abwägung der Alternativen, angesichts der soliden Grundlage des US Treasury Repo-Marktes nach einer umfassenden öffentlichen Konsultation und wie im zweiten Bericht des ARRC dokumentiert.

Die Ersetzung wird am 1.7.2023 in Kraft treten.

Die gerichtliche Überprüfung dieses Verfahrens zur automatischen Ersetzung des USDLIBOR Overnight durch den SOFR steht den Inhabern der strukturierten Wertpapiere offen.

Darüber hinaus gewährt die Emittentin den Inhabern der strukturierten Wertpapiere ein außerordentliches Kündigungsrecht für die strukturierten Wertpapiere am 30.6.2023. Die ordnungsgemäß ausgefüllte Kündigungserklärung muss gemäß und vorbehaltlich § 17 der Wertpapierbedingungen abgegeben werden.

Wien, 12.6.2023

**Raiffeisen Bank International AG**